

Campeonato Nacional de III División

Grupo III

Resultados 6.ª jornada

España I. — Arenas Z.	3-1
Sans — Igualada	4-2
Júpiter — Tarrasa	1-2
Reus — San Martín	1-4
Escoriaza — Calatayud	2-2
Tárrega — Tortosa	2-2
A. Zaragoza — Manresa	6-0
Mataró — GRANOLLERS	4-0

CLASIFICACION

S. Martín	5	4	1	0	18	6	9
Arenas Z.	6	4	1	1	19	8	9
Sans	6	4	1	1	19	15	9
A. Zaragoza	5	3	1	1	17	6	7
Mataró	5	3	1	1	16	10	7
Tortosa	6	2	3	1	16	11	7
España Ind.	6	3	1	2	13	9	7
TARRASA	6	2	3	1	11	11	7
Manresa	5	3	0	2	14	17	6
Tárrega	6	2	2	2	12	16	6
Igualada	6	2	1	3	9	13	5
Binéfar	5	1	2	2	5	12	4
GRANOLLERS	6	1	2	3	11	15	4
Calatayud	5	1	1	3	9	12	3
Júpiter	5	1	0	4	11	16	2
Reus	5	0	1	4	1	12	1
Escoriaza	6	1	0	5	11	24	1

Continúan las posiciones de los equipos guardando las mismas distancias que la pasada semana, por consiguiente hemos de aguardar nuevas jornadas para ver si se aclaran de forma más clara.

Normal, pero meritoria, la victoria conseguida por el España Industrial frente al Arenas de Zaragoza, uno de los líderes, siendo la primera derrota que se apuntan los aragoneses. Ganó el Sans en su terreno al Igualada, y con ello se mantiene en privilegiada posición. El San Martín, al conseguir salir de su desplazamiento a Reus con una clara victoria le sitúa como uno de los favoritos, ya que de los tres equipos que ocupan el primer lugar él tiene un partido menos. El choque entre los equipos aragoneses Escoriaza y Calatayud, finalizó con un empate y con ello el primero se apunta el primer punto en su haber. También terminó con un empate el Tárrega-Tortosa, que permite a los tortosinos no alejarse mucho de los lugares de honor. El Manresa, que se tenía como uno de los favoritos, salió muy poco airoso de su visita al Atlético de Zaragoza, ya que salió con un tanteo de "escándalo".

De los equipos vallesanos tenemos al Tarrasa que ganó, aunque por la mínima, a un Júpiter mientras al ganador le sitúa su victoria en buena posición, a los de Pueblo Nuevo, su derrota, le dejan en situación

alarmante y muy difícil de remontar. El Granollers volvió a jugar mejor que su contrario futbolísticamente, pero perdió prácticamente frente a su rival el Mataró en forma un poco contundente, mucho nos tememos que sino se toman medidas rápidamente, los aficionados locales van a padecer del corazón. De todas formas ganar en campo contrario siempre resulta difícil, pero es donde se ganan los puntos positivos que a un equipo le sitúan a los lugares de honor, que es la ilusión de todo aficionado que sigue a un club.

Mataró 4 — Granollers 0

Aunque sobre el papel el partido era favorable al once ilurense, no creímos que el Granollers saliera del campo del Mataró con una derrota tan clara y rotunda, que además para todos los que presenciamos el encuentro nos puso ya fuera de duda de la amplia reorganización que necesita el quinteto artillero blanco, al demostrarnos claramente que un partido que podía haber sido decidido hacia los vallesanos en los primeros minutos se perdió lamentablemente, al no mostrar la delantera aquel mordiente y profundidad que deben ser subsidiarias del bordado y buen juego en el centro del terreno, a que desde estas mismas columnas tantas veces se ha aludido y elogiado. Pero nuestra posición es que si estas florituras y estos trenzados de interiores y extremos no van acompañados de un decidido tiro a puerta y un firme apoyo al eje del ataque el Granollers se encontrará con otras muchas situaciones desagradables como lo sucedido el domingo en la ciudad costeña. Sinceramente, pues, creemos que el Granollers ha de cubrir tres huecos o al menos el de los

interiores, base fundamental para la conducción de la línea y de su más o menos perfecta unión con los medios volantes, para poder conseguir sortear victoriosamente y sacar algún punto del exterior que nos compensen los dos puntos negativos que figuran en la tabla del Granollers.

El desarrollo del encuentro se caracterizó por un dominio alterno en el primer tiempo con avances de ambos bandos aunque con mayor peligro los de los gualdinegros, exceptuando los primeros minutos en que el Granollers con un poco — un poco tan solo — de precisión y concepción de las jugadas ante la puerta y de sus respectivos remates hubiera — como decimos anteriormente — resuelto o poco menos el partido a su favor, en tres ocasiones clarísimas de marcar. Tras el descanso y a partir del primer gol del Mataró, el dominio fué paulatinamente «in crescendo» del Mataró, que consiguió dos tantos a la salida de otros dos corners, en jugadas en las que, justo es decirlo, la defensa tuvo su grado de culpa al permitir rematar a placer a sus autores.

El arbitraje de Llaona, regular, y a sus órdenes los equipos fueron:

MATARO: Hernández, Claus, Faura, Ornaque, Camps, Riera, Espelt, Bosch, Galvany, Mañosa y Raimundo.

GRANOLLERS: Roselló, Solsona, Rovira, Gimeno, Miralpeix, Ventolrà, Salat, Ricart, Planas, Anglada y Daví.

Los goles del Mataró fueron conseguidos todos en el segundo tiempo por Raimundo, Mañosa, Bosch y Galvany a los 5, 10, 26 y 35 minutos respectivamente.

Por el Mataró los más destacados Claus, Riera y Mañosa. Del Granollers salvándose del naufragio, Rovira, Ventolrà, Miralpeix en el primer tiempo y los delanteros Planas y Daví, teniendo que dispensarlos en el segundo por la casi nula ayuda que recibieron.

KICK

ROMA

Costa Azul y Riviera Italiana

Excursión de 12 días en lujoso autopullman italiano. Salida el 18 de Noviembre. Precio, 6.950 ptas.

Organización excepcional de

VIAJES

"INTERNACIONAL EXPRESO"

Delegación en Granollers y comarca

Hilario Oña Puig

Plaza Oll, 7, 2.º - Teléfono 344

ANUNCIOS DE PROPAGANDA

para HOJA DEPORTIVA.

Dirigirse a

Francisco Ruera Pinart

Calle Rech, 9 — Plaza Perpinyá, 15 2.º

GRANOLLERS

Novedades Sitjes